Wichtige soziale Dienstleistungen:

Die Betriebsküchen der Wirtschaftsgenossenschaft

Seit 1972 besteht die Wirtschaftsgenossenschaft der Post- und Telegraphenbediensteten, die von der Landesgruppe unserer Gewerkschaft gegründet worden ist. Hinter dieser etwas sperrigen Firmenbezeichnung stecken die Küchenbetriebe für Post-, ÖBB- Postbus- und Telekombedienstete

Der Firmenzweck von damals hat sich bis heute nicht geändert:

Die Bediensteten und PensionistInnen mit preisgünstigen und zugleich qualitativen Mittagsmenüs und Imbissen zu versorgen. Darum kümmern sich täglich insgesamt 23 Mitarbeiter/innen unter der engagierten Leitung des Obmannes der Genossenschaft. Gerhard Andorfer.

In 6 Standorten werden unsere Kolleginnen und Kollegen "bekocht", wo im Schnitt täglich insgesamt 850 Mittagsmenüs ausgegeben werden. Zum Unterschied von anderen Betriebskantinen muss bei unseren Küchen nicht vorbestellt werden, was oftmals hohes Einschätzungsvermögen verlangt.

Gute Mitarbeiter/innen = guter Preis + gute Qualität

Es ist kein einfacher Spagat, der zwischen günstigem Menüpreis und ansprechender Lebensmittelqualität geschafft werden muss. Manchmal ärgert sich unser Küchenpersonal, wenn ihnen nicht geglaubt wird, dass der Kartoffelsalat oder Gurken- und Karottensalat nicht aus der Blechdose kommt, sondern mit großer Mühe von ihnen selbst gemacht ist. Auch die Suppen stammen aus der hauseigenen Küche und nicht vom Packerl.

Dass der Menüpreis für Aktive und PensionistInnen mit € 4,80 gleich ist, stellt im Vergleich zu anderen Unternehmen auch eher die Ausnahme dar. Das ist auf den gewerkschaftlichen Solidaritätsgedanken zurückzuführen.

Gewerkschafter/innen leiten Wirtschaftgenossenschaft ehrenamtlich

Die Genossenschaftsleitung erfolgt ehrenamtlich hauptsächlich durch Gewerkschafter/innen. Als Vorsitzender-Stellv. des Vorstandes konnte **Dr. Christian FRANZ** (Post-Immobilien) gewonnen werden.



Bestens versorgt durch unser Küchenteam: Die Mitarbeiter/-innen beim Familienfest in Allhaming.

Unsere Standorte:

- · Linz, Fadingerstr. 6, Telekomgebäude
- Linz, A. Grünstr. 3, Telekomgebäude
- Leonding, Poststr. 1, Telekom- u. Postamtsgebäude (gegenüber Kremstalerhof)
- · Linz/Dornach, Dornacherstraße 2, Telekom u. Postamtsgebäude
- Linz, Aigengutstr. 20-22, ÖBB-Postbus
- Allhaming, Postlogistik-Zentrum

Menüausgabe von 11:00 bis 13:30 Uhr.

Aus Rücksichtnahme auf die Aktivbediensteten (in der Regel 30 Minuten Mittagspause) wäre es angenehm, wenn uns die KollegInnen des Ruhestandes in der

Fadingerstraße vor 12:00 und nach 12:45 besuchen könnten.

Speisepläne sind auf der Homepage www.fsgpost-ooe.at ersichtlich.

Bitte vormerken!



Samstag, 26. September: ÖGB-Mitgliederehrungen!



Die Ehrungsfeier für langjährige Zugehörigkeit (25, 40, 50, 60, 70, 75, Jahre) zum ÖGB findet im Neuen Rathaus in Linz statt.

Für vorzügliches Essen und erlesene Getränke sorgen die engagierten Mitarbeiter/innen der Küchenbetriebe unserer Wirtschaftsgenossenschaft. Ebenso ist für de-

zente musikalische Unterhaltung gesorgt. Von den Bezirken können Zubringerbusse benützt werden.

Die Einladungen werden jedem Mitglied persönlich zugestellt. Wir freuen uns über Ihre Anmeldung!